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令和６年能登半島地震　被災者救済金に
26,000 円の募金をいただきました。
地区の協力金と合わせて送金をさせてい
ただきます。ご協力いただきありがとう
ございました。
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第２998回　例会
2024. 1. 18

行事予定

2月10日  インターシティ
              ミーティング（桶川）

2月15日  卓話 関口和夫会員

2月22日  定款の規定により休会

2月29日  卓話 五郎丸典正樣
            「ハラスメント対策」

2023-2024年度　長沼　大策会長

坂本　忠光幹事
幹　事　報　告

◇来週１月25日に新年例会を上尾四川飯店

で開催いたします。出欠の回答がまだの方

は、親睦活動委員会さんにご回答をお願い

いたします。

◇また新年例会の前に、有志で行う氷川鍬神社様への初詣について

も玉串奉奠の榊の本数の都合から出欠席の回答ご確認をお願いいた

します。

◇２月１日は当クラブ第3,000回記念例会になり、外部の方も招くオ

ープン例会となっています。会員の皆さまには100％ご出席を目指し

たいと思いますので出席のほどお願い申し上げます。

会長あいさつ
　皆さん、こんにちは。本日もご出席いただきありがとうございます。

　本日の１月の第二例会では、ＩＭのキャラバン、保坂新会員の入会

式、そしてクラブフォーラムと内容が詰まっておりますので会長あい

さつは短くさせていただきます。クラブフォーラムの内容は、上期の

中間報告と、米山記念奨学会への寄付について皆さんと意見を交換さ

せていただければと思います。

　さて令和６年能登半島地震への支援について、先週行った理事会の

議事録に記載されているように、地区から案内があった「ご協力のお

願い」については、１人１万円×クラブ人数＝３３万円を寄付させて

いただくこととしました。また本日は受付にて義援金募金箱を設置さ

せていただきましたので、帰りがけにでもさらなるご協力をいただけ

ればと思います。本日もよろしくお願いいたします。
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　上尾東武ホテル3F（コミュニティホール）
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氷川鍬神社様で初詣
　氷川鍬神社様で会員有志が参加して、初詣を行いました。身を清めお祓いとご祈祷をしてもらい玉串奉奠

を行って、クラブのますますの繁栄を祈りました。

2024.1.25
於：氷川鍬神社

新年例会を開催！
　初詣の後、上尾四川飯店にて新年例会を行いました。奥川会員のお子さん誕生をお祝いし、１月の結婚・

誕生祝いを行い、新会員２人も参加して、来週の第3,000回記念例会へ弾みをつけました！

（第２999回例会）　2024.1.25
於：上尾四川飯店

ROTARY CLUB OF AGEO

新会員　入会式

ショートスピーチ

新会員紹介　齋藤哲雄会員

襟ピンバッジ授与

歓迎の言葉　　会長会　大塚　信郎会長

大塚　信郎　会員

　本日入会される保坂さ

んのカウンセラーとなり

ましたのでご紹介させて

いただきます。東武ホテ

ルの２階に上尾ガチャ

「上尾伝説」があります

が、この企画・製造・販売をしているのが保坂さん

の会社です。上尾の昔懐かしい名所などのキーホル

ダーがラインナップされており、そこに「上尾夏ま

つり」の企画があがった際に、副実行委員長である

私が窓口になり製造していただきました。おかげさ

まで「上尾夏まつり」は完売ということで皆さまの

お手元に届かなかったかもしれませんが、第２弾・

第３弾の企画を検討いただいているそうです。これ

から仲間の一員としておつきあいいただければと思

います。

　皆さん、こんにちは。私はずっと上尾育ちで緑丘

に住み、中央小、東中学校に在学しました。サラリ

ーマンの時はベルーナに勤務し、28歳で独立起業し、

32歳で今のワイエスコーポレーションという会社を

創業しました。現在17期目になります。いろいろな

経験をして、私の中で「自利とは利他なり」という、

自分の利益を出すためには携わっている皆さまの利

益を上げることによって、自分の会社が大きくなる

という精神のもとで働いてきております。会に所属

するのは初めてですが、上尾RCで経験を積ませてい

ただき人間力を高めていきたいと思いますので、ど

うぞよろしくお願いいたします。

新会員あいさつ　保坂朋章会員

　保坂さん、入会おめでとうございます。入会する

時があるということは退会する時もあるわけで、私

のモットーは、上尾RCでの退会日は私の命日である、

すなわち死ぬまでロータリアンを続けていくという

宣言であります。ロータリーの活動は難しくありま

せん。「世界で良いことをしよう」を掲げ、良いこ

とだなと思うことを続けていれば自然と立派なロー

タリアンになると思います。私自身も精進を続けて

いるところです。保坂さんもロータリーを一生懸命

楽しんでください。以上を歓迎の言葉に代えさせて

いただきます。

　今日は私の高校時代か

らの趣味をお話しします。

私は高校時代、吹奏楽部

に入りクラリネットを演

奏していました。それ以

来、大学の東京デンタル

カレッジシンフォニックオーケストラでもクラリネ

ットを演奏していました。第10回記念演奏会のレコ

ードも残っています。

　私のクラリネットはフランスのクランポン社製で

す。東京歯科大学の年間の授業料が当時20万円前後

でしたが、このクラリネット１本が年間授業料と同

額でした。女房よりも大切にしているクラリネット

を皆さんに披露したかった次第です。（笑）

　今後ともよろしくお願いいたします。

写真上：記念レコード

写真右上：大塚信郎会員の
クラリネット

写真右下：記念誌に掲載さ
れた若き日の大塚信郎会員

ROTARY CLUB OF AGEO

例会主題
クラブフォーラム

　皆さんこんにちは。2024年２月10日（土）、第５

グループのインターシティミーティングを桶川イブ

ニングRCが主催で開催させていただきます。メイン

イベントは伊奈学園総合高等学校　吹奏楽部の生徒

さんたちの演奏となり、懇親会もありますので盛り

上げていきたいと思います。ぜひともご参加のほど、

よろしくお願いいたします。

会員の富田君が所属している、罵駄'狼琉（ばたー

ろーる）という横浜銀蝿のコピーバンドが演奏を行

います。またキーボード担当の女性は大宮西RCさん

に所属している川井　理砂子さんという弁護士の先

生です。

　第三部では会場を桶川市民ホール・プチホールに

移して懇親会を開催したいと思います。第二部の演

奏会では一般市民の方も入場できますので、お手元

のパンフレットをぜひ多くの方にお配りしていただ

いて、チャリティにもご協力をいただきたいと思い

ます。是非ともご参加のほど、よろしくお願いいた

します。

お客様からあいさつ

桶川イブニングロータリークラブ  滝沢　謙次様 

　本日はIMのキャラバンで参りました。いまご案内

させていただいた通りですが、今回の演奏会は３つ

のチャリティを行います。チャリティの１つ目は能

登半島地震の災害義援金、２つ目は上尾・桶川・北

本・鴻巣市の社会福祉協議会への寄付、３つ目はエ

ンドポリオへの寄付になります。

　なお伊奈学園の演奏の前に前座として、私どもの

桶川イブニングロータリークラブ

〇上期中間報告

上期決算書　承認

 

〇米山記念奨学会への寄付について意見交換

寄付者割合（寄付者率）を100％にするため、入会

月にご寄付いただいている6,000円のうち、1,000円

を米山記念奨学会への寄付とさせていただきます。

 

〇社会奉仕委員会　献眼登録について

公益財団法人日本アイバンク協会設立50周年事業の

一環、啓発用DVD「ヒ・カ・リ」放映。一人の角膜

が、二人に光を与えることになりますので、献眼登

録の申し込みをよろしくお願いいたします。

坂本幹事／大塚信郎会員／尾花会員／大木保司会員／

大塚崇行会員／島村会員／深澤会員／齋藤哲雄会員／須田会員／

樋口会員／斎藤修弘会員／丹井会員／関口良康会員／山崎会員／

寺脇会員／木田会員／保坂会員

スマイルスマイル

小高正之パストガバナー補佐（桶川EVRC）：

滝沢謙次様（桶川EVRC）：

長沼大策会長：

門崎由幸副会長：

宇多村海児会員：

ＩＭ　よろしくお願いします。

ＩＭ　よろしくお願いします。

会員数　　　　35

出席免除者欠席 5　　　

出席対象者　　30

出席者数      20

出席率

  66.67％

保坂朋章さん、入会おめでとうございます  ！！

桶川イブニングRCさん、ようこそ！　保坂朋章さん、入会おめでとうございます！

下期もよろしくお願いいたします！

素敵なお花、ありがとうございました！


